
令和３年度 学校関係者評価【年度】全体コメント

２月４日（金）に３名の学校関係者評価委員に来校していただきました。授業参観及び

児童・職員対象のヒアリングを行い，前期の評価及び全体コメントをいただきました。

〈出 席 者〉

小林 久美子 様

藤原 勝美 様

本多 徳正 様

〈授業参観からいただいたコメント〉

・全体的に，子どもを引きつける創意工夫をしている。

・分かりやすい勉強をしている。

・板書も創意工夫されていて，段階ごとの流れが見えていてよい。

・２年生の外国語活動では，先生の活力が子どもを引き込んでいてよかった。先生が大

きな声で問いかけ，子どもも対応していた。２年生でもこういう授業をしていること

に驚いた。

・コロナ禍のためか，グループ学習ができず，少し子どもの声が小さかった。

・子どもたちの話合い活動で，求めているところに自分たちで進んでいけると先生方も

達成感を感じているようだ。今後も主体的に学んでほしい。

〈その他のコメント〉

・全体的によい雰囲気を感じる。

・学習指導部長や保健体育部長は若い先生が務め，がんばっている。

・上川沿小は，親同士の仲がよく，その相乗効果で子ども同士も仲がよい。子どもが親

の姿によいお手本を見ていると感じる。
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